



*Du bist nicht mehr da, wo du
warst, aber du bist überall,
wo wir sind.*

Nach langer, erfüllter Lebensreise steht ein gutes Herz still.
Mit dem Gefühl tiefen Dankes und großer Traurigkeit
nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Frau

Charlotte Rohrer *geb. Huber*

welche am Samstag, dem 5. September 2020, kurz nach
ihrem vollendeten 90. Lebensjahr sanft entschlafen ist.

Unsere liebe Mutter ist von Mittwoch, dem 23. September,
8.00 Uhr bis Freitag, dem 25. September, 12.00 Uhr in der
Aufbahnhalle in Selzthal aufgebahrt.

Die feierliche Urnenbeisetzung findet im engsten
Familienkreis statt.

In unseren Herzen bleibst du unvergessen

Marianne und Franz

im Namen aller Verwandten

Es wird gebeten von Blumen- und Kranzspenden Abstand
zu nehmen.